

# Besuch der Karmel-Schwwestern und Kreuzschwestern



Am **Donnerstag, 25. September** besuchen wir wieder unsere **Karmelschwwestern** in Bad Mühlacken mit einem Autobus. Um 8.00 Uhr ist Abfahrt am Kirchenplatz, um 10.00 Uhr feiern wir eine Heilige Messe unter Mitwirkung von Thomas Schneebeauer. Nach dem Mittagessen fahren wir nach Linz und besuchen unsere **Kreuzschwwestern**.

Anmeldung bitte in der Pfarrkanzlei (07612/77670,  
[stadtpfarre.gmunden@dioezese-linz.at](mailto:stadtpfarre.gmunden@dioezese-linz.at))